

## **JUSTIFICACION APPLICATIVO**

Desde el inicio de los tiempos los humanos hemos tratado de mediante herramientas resolver problemas y poder optimizar el tiempo en las tareas siempre buscando el menor esfuerzo en la realización de una acción, de esta forma podemos evidenciar la gran cantidad de inventos para facilitarnos la vida y que hoy en día se vuelven indispensables como lo son el celular, automóviles y computadores entre muchos otros, estos participan activamente en nuestra vida diaria y nos permiten desarrollar nuestras actividades con mayor efectividad.

Desde el inicio de la pandemia por la cual estamos atravesando hemos podido observar como la tecnología se volcó a ayudarnos de manera exponencial siendo la opción del trabajo remoto una de las mejores alternativas al cese de actividades presenciales, es notable que las urgencias veterinarias sufrieron una afectación en base a las diferentes medidas de los gobiernos para la preservación de la vida y reducción del covid-19 como la restricción en la movilidad y cuarentenas generales y específicas, lo que impide que muchas de las personas pudieran llevar a sus mascotas a sus diferentes controles y citas, además de ocasionar retrasos en diagnósticos de las enfermedades de las mascotas, por lo tanto esto precipito a generar soluciones una de ellas es la que planteamos, un servicio online de consulta y asistencia medica para los animales que permitirá salvar la vida de muchos animales proporcionado un diagnostico temprano de posibles enfermedades además de brindar los medicamentos y la guía necesaria para tratarlos desde casa.

Este aplicativo permitirá a las personas evitar la presencialidad de muchas consultas lo que lleva a un ahorro de tiempo en el desplazamiento hasta el sitio medico donde serian realizadas las diferentes consultas, mediante un software el usuario tendrá acceso a un servicio 24 horas para emergencias, en caso de ser necesario dicho software le permitirá conocer el punto de atención medico mas cercano si se necesita realizar procedimientos de manera presencial e informara al centro medico de el dictamen preliminar para ahorrar tiempo que puede ser vital para salvar la vida de nuestros compañeros de vida.

La necesidad de la creación del aplicativo se genera a partir de la pandemia, pero podemos ver que este sistema les facilitará la vida a las personas lo que la hará una herramienta muy útil tanto para los usuarios como para la de sus mascotas.